

La realización de obras obliga a restringir el aparcamiento en varias zonas de Ermua

ETS ocupará mañana el aparcamiento de San Antonio para poder abordar las últimas tareas para poner en marcha la nueva estación

** AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua se enfrentará en las próximas semanas a diferentes obras de construcción, tanto de viviendas como de infraestructuras de transporte, que provocarán la restricción provisional de distintas zonas de estacionamiento en diferentes zonas del municipio.

Debido a las obras de construcción de viviendas en el ámbito A-09 Zerukoa, el parking de la zona del mercadillo estará cerrado prácticamente en su totalidad desde esta semana. La mercantil Leziaga 1995 Construcciones ha tenido que eliminar diferentes plazas de estacionamiento para habilitar la entrada y salida de camiones a la obra.

Estas obras ya habían provocado el cambio de ubicación del mercadillo, que desde el mes de agosto se instala en el parque de San Pelayo. Ahora conllevarán el cierre del aparcamiento excepto alrededor de una veintena de plazas, que se podrán seguir utilizando.

Por otra parte, se prevé que la zona de Lomi Power se cierre durante las próximas semanas para ejecutar los trabajos de descontaminación del suelo que se tienen que llevar a cabo en la zona.

La constructora Altuna y Uria proyecta construir 57 viviendas en el lugar y está realizando los primeros trabajos para empezar a levantar la promoción. Por lo tanto, en cuanto obtengan la licencia para proceder a la descontaminación del suelo, no se podrá estacionar ningún vehículo dentro del propio edificio de Lomi Power.



El parking del mercadillo estará cerrado casi en su totalidad. :: A. LASUEN

Por último, mañana, Euskal Trenbide Sarea volverá a ocupar toda la zona baja del parking de San Antonio para poder empezar a retirar el viaducto provisional del tren, ya que a partir de este mes entrará en funcionamiento la nueva estación de Ermua, que cuenta con doble vía y que hará uso del túnel, liberando así la vía que actualmente transita por detrás de la Avenida Gipuzkoa.

El Ayuntamiento busca opciones para ampliar las zonas de estacionamiento

Desde el pasado mes de diciembre, la zona del antiguo peaje de San Lorenzo está disponible como aparcamiento público, y ofrece alrededor de 70 plazas. Además, dentro de unos meses el barrio ermuarra contará con otros 30 huecos en la misma zona. Euskal Trenbide Sarea actualmente utiliza un espacio para hacer acopio de materiales de la obra de la estación de tren en este lugar. Así, en las próximas semanas se liberará esta zona y se podrá disponer de más espacio de estacionamiento.

Alternativas

Este aparcamiento tiene carácter provisional, ya que el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) proyecta para esa zona una amplia plaza con viviendas libres y protegidas, plazas de aparcamiento y un espa-

cio central. No obstante, esto dependerá de la Diputación foral de Bizkaia a la que pertenece este terreno.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Ermua está estudiando otras alternativas de aparcamiento para la ciudadanía en diferentes puntos del municipio. El parking rotatorio de Marqués de Valdespina, por ejemplo, cuenta actualmente con las dos primeras horas de estacionamiento gratuito, de lunes a viernes de 8.00 a 20.00 horas.

La Corporación ya está trabajando para ofrecer más opciones con respecto a este parking, para que las personas afectadas, sobre todo, por el cierre del aparcamiento de San Antonio tengan una alternativa cerca de sus hogares.

Asimismo, se está estudiando la opción de poder aparcar en el parking del edificio Izarra Centre.

Berbalagun abre la inscripción de nuevo en el comienzo de año

** A. L.

ERMUA. Tras la positiva inercia adquirida durante las once jornadas del 'Euskaraldia' la iniciativa Berbalagun cuenta con una nueva campaña para incrementar el número de personas participantes en los diferentes grupos que tiene constituidos.

Estos grupos se reunirán una vez a la semana, durante un tiempo mínimo de una hora, con el objeto de practicar y relacionarse en euskera. Se trata de «modificar el hábito lingüístico, que es una elección personal y también un ejercicio práctico, cuya andadura si es compartida resultará más fácil», según rige la nueva campaña.

Los grupos de Berbalagun están formados por 5 ó 6 personas que habitualmente no usan el euskera como lengua habitual y por aquellos «euskalduzarras» que estén dispuestos a practicar y ayudar a las personas que están dispuestas a seguir evolucionando en sus destrezas y competencias lingüísticas individuales.

Inscripción gratuita

Esta iniciativa es gratuita y la inscripción deberá realizarse llamando al teléfono 663 070 492 o bien en los centros de enseñanza con los que cuenta la localidad.

Por un lado, la inscripción se puede llevar a cabo en el Servicio Municipal de Euskera de la calle Konbentukua número 5 en el teléfono 943179147, también en el euskaltegi municipal, en el segundo piso de Teresa Murga, en el teléfono 943170925, además de en Kaltxango AEK de Zeharkale número 16, en el teléfono 943171940, o por último en Euskal Birusa, de Erdikokale número 2, en el teléfono 943179350.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegorra) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables y festivos: 11.00.

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Los alevines los únicos que ganaron en la última jornada. :: FOTOS ANDER SALEGI

El Amaikak Bat inicia el año con malos resultados

El alevín de rendimiento fue el único equipo que logró sumar los tres puntos

:: ANDER SALEGI

DEBA. Las diferentes plantillas del club Amaikak Bat retomaron la liga después de dos semanas de parón navideño. No les ha ido nada bien en este inicio de año y todo han sido derrotas excepto un empate y una victoria en las categorías inferiores.

El regional de honor llegaba al encuentro contra el Hernani en un buen momento escalando posiciones en la tabla. En frente tuvo a un rival que siempre es fuerte y más en su casa. Los locales arrancaron el encuentro con mucha intensidad y presión y a los pocos minutos lograron el primer y único gol del encuentro. A partir de ahí los de Deba reaccionaron y fueron metiendo al rival en su campo poco a poco. La segunda parte el Amaikak Bat fue superior pero no logró materializar sus ocasiones de gol. Así, los debarras desaprovecharon una gran oportunidad para meterse en los puestos de arriba.

El juvenil se desplazó a Villabona para enfrentarse al líder. Los debarras ya suponían que iba a ser un partido complicado, pero no contaban con lo que el árbitro les tenía reservado. Un partido que a priori pudo acabar con 2-0, finalizó con 4-0, dos expulsados por parte del Amaikak y un mala actitud del árbitro respecto al equipo de Deba. El cadete masculino perdió por la mínima en Errota Zar ante el Bergara. En caso de victoria los locales pudieron haber empatado a puntos con sus rivales, pero con esta victoria del Bergara se



Salegi fue uno de los goleadores del encuentro.

RESULTADOS

División de honor Regional.
Hernani - Amaikak Bat. 1-0.

Juvenil honor.

Billabona - Amaikak Bat. 4-0.

Cadete honor:

Amaikak Bat - Bergara. 0-1.

Cadete femenino:

Aloña Mendi - Amaikak Bat. 1-0.

Infantil honor:

Eibar - Amaikak Bat. 2-2.

Infantil txiki:

Amaikak Bat - Aloña Mendi. 0-2.

Infantil femenino:

Amaikak Bat - Arizmendi. 0-2.

Alevín rendimiento:

Amaikak Bat - Orioko. 4-1.

escapa en cuatro puntos de los debarras. El cadete femenino regresaba a competición después de más de un mes sin hacerlo. Los debarras son líderes, tenían una racha positiva de siete victorias consecutivas que se vio rota el fin de semana tras perder por la mínima contra el Aloña Mendi. Desde principios de octubre llevaban sin perder un partido, lo

que les ha servido para colocarse líderes del grupo.

El infantil de honor junto al alevín fueron los únicos que lograron puntuar la pasada jornada. El infantil de honor se desplazó a Eibar para enfrentarse al conjunto armero. Empate a dos fue el resultado final. Los goleadores debarras fueron Rodríguez y Salegi. El infantil txiki continúa con sus resultados negativos. Esta vez, jugó en Errota Zar contra el Aloña Mendi de Oñati y volvieron a perder. El infantil femenino retomaba la liga después de casi un mes sin competir. Partido difícil era el que les esperaba a las debarras y así fue. El líder Arizmendi ganó con dos goles de diferencia al equipo del Amaikak Bat. El alevín de rendimiento fue el único equipo del club que logró sumar tres puntos. Los debarras se enfrentaron al Orioko y les golearon.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.663, mientras que el 1.699 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

El Aurrera obtiene una victoria clara ante el Derio por 2-0

Los de Zaldupe lograron los tres puntos gracias a los dos goles del juvenil Xanet y son quintos en la clasificación de la la Regional vizcaína

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera logró una nueva victoria en su terreno de Zaldupe al vencer claramente al Derio por dos a cero. Jugó un buen partido, sobre todo con un gran primer tiempo, tras salir en tromba y cuando el juvenil Xanet marcó el primer gol en el minuto once ya había gozado de tres ocasiones que no supo transformar. Antes del descanso solo hubo un equipo sobre el campo, el Aurrera, limitándose el Derio a aguantar como podía la avalancha. La mala suerte y la falta de definición evitó que el partido estuviera resuelto para el descanso.

A la vuelta de los vestuarios, los locales siguieron dominando y controlando totalmente el juego y en el minuto cincuenta y seis Xanet volvió a marcar al pelear un balón suelto en el área visitante. A partir de ese momento el encuentro fue langüedeciendo, seguido de pocas ocasiones, todas locales, y se vió enturbiado por una lesión fortuita de un jugador visitante, que tenía pinta de grave y que fue tras-

ladado a un centro hospitalario. Con estos tres puntos el Aurrera se coloca sexto en la clasificación, con 25 puntos, siendo el mejor equipo de la liga en casa, y cojeando fuera, donde falta algo, un poco de ambición y competitividad quizás, lo que podría mejorar si fructifican las gestiones para dos refuerzos en los que se está trabajando de cara a la segunda vuelta, para poder mirar con más decisión hacia arriba. Esta semana, se tratará de trabajar intensamente para ir con confianza y posibilidades a cerrar la primera vuelta a Iurreta el sábado a las cinco de la tarde a enfrentarse al actual líder de la categoría.

Plan General

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un proceso participativo para diseñar el Plan General de Ondarroa. Después de la celebración de una primera fase y tras presentarse el informe de los arquitectos, los ciudadanos pueden definir las particularidades que deberá reunir este Plan.

Tras un primer encuentro, con la ciudadanía, hoy, martes, se llamará a los estudiantes para que expongan sus propuestas. La perspectiva de las mujeres se podrá conocer en otra reunión que se llevará a cabo el jueves, día 17, con el Consejo de Mujeres. Además, en los próximos días, se presentarán más convocatorias.

ERMUA

Organizados dos grupos de conversación en inglés en Lobiano Kultur Gunea

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Biblioteca municipal ha abierto el plazo de inscripción para dos grupos de conversación en inglés: uno de nivel bajo-medio y otro de nivel alto, que se reunirán una vez a la semana desde primeros de febrero hasta finales de mayo.

Las sesiones del grupo de nivel bajo-medio tendrán lugar los martes de 18.30 a 20.00 horas, desde el 12 de febrero hasta el 21 de mayo. Y las del grupo de nivel alto los viernes de 18.30 a 20.00 horas, desde el 8 de febrero hasta el 24 de mayo, en Lobiano Kultur Gunea.

Esta iniciativa tiene como finalidad facilitar un espacio para la práctica de este idioma en un ambiente distendido. El objetivo no es recibir clases, sino ayudar a perder el miedo a hablar y exponer ideas en otro idioma.

El primero será un grupo forma-

do por personas que tienen un nivel bajo-medio de conocimiento del idioma, desde un A2 hasta un B1.2. El segundo estará formado por personas que tienen un nivel alto de conocimiento del idioma, un B2 o superior.

Es requisito indispensable para poder participar ser socio/a de la Biblioteca municipal de Ermua o de cualquier otra de la Red de Lectura Pública de Euskadi. Esta iniciativa se llevará a cabo gracias al convenio firmado con la Universidad de Deusto, ya que será una estudiante de este centro educativo quien dinamizará la actividad.

La actividad es gratuita. La inscripción puede hacerse hasta el 6 de febrero en la propia biblioteca, por teléfono o por email biblioteca@udalermua.net aportando los siguientes datos: nombre y apellidos, nº de carnet de la Biblioteca, teléfono, email y nivel de conocimiento inglés.

Eskualdea-Uribe Kosta

Getxo continúa con su programa para mayores en Romo

La nueva kultur etxea alberga actividades del proyecto de ciudad amigable

GETXO - Los proyectos para que Getxo sea una ciudad amigable con las personas mayores -enmarcados en el proyecto *Getxo Lagunkoia*- van desarrollándose y algunos de ellos se traducen en actividades en la Romo Kultur Etxea. Así, hoy mismo habrá un taller sobre memoria activa que persigue estimular el sistema cognitivo para favorecer el desarrollo intelectual, mediante la realización de ejercicios.

Además, esta clase fomentará la práctica de hábitos saludables y la socialización de las personas. El taller se impartirá los martes de 10.00 a 11.30 horas, en la tercera planta del nuevo edificio de Getxo y el precio será de 25 euros. Por otra parte, los próximos 17, 24 y 31 tendrá lugar un curso de iniciación para el manejo del smartphone. Será de 10.30 a 12.30 horas.

Organizado, como el anterior, por el Ayuntamiento getxotarra en colaboración con la Cruz Roja de Uribe Aldea, ofrecerá la posibilidad de practicar con el teléfono y resolver dudas. El precio del taller es de 10 euros.

Junto a estas dos nuevas iniciativas, a lo largo de los próximos meses continuará el ciclo de charlas de salud, en colaboración con el centro de salud de Las Arena. La próxima sesión será el día 29 de este mes, sobre voluntades anticipadas, con entrada gratuita.

De todos modos, el Ayunta-

miento ya ha publicado un nuevo folleto con información sobre estas actividades, junto con el resto de servicios e iniciativas organizadas para personas mayores de 60 años, hasta finalizar este curso, tanto en la tercera planta como en otras salas de la Romo Kultur Etxea, donde los servicios básicos ofertados son peluquerías de hombres y mujeres, podología y masajista. Getxo Kirolak, mientras, en el gimnasio de la quinta planta propone cursos de gimnasia de mantenimiento, pilates y yoga. Los primeros sábados de cada mes, hasta junio, se celebrará un baile con orquesta en el salón de actos, y en el mismo emplazamiento, los últimos jueves de mes se proyectará una película (*Formentera Lady*, el día 31).

El Consistorio ha publicado 500 ejemplares de este folleto, distribuido entre las asociaciones de personas mayores del municipio, además de estar disponible en el propio aula de cultura y en la página web municipal.

TAMBIÉN EN LOPE DE VEGA Sin embargo, aparte de esta agenda del Consistorio para las personas mayores, los que aún siguen defendiendo la antigua nagusien etxe de Romo programan allí actividades. Sin ir más lejos, mañana, se llevará a cabo una charla sobre los mitos y las realidades del dolor, a cargo de Luis Ángel Angón, enfermero de Atención Primaria. Y es que ante las protestas por el traslado a la Romo Kultur Etxea, el equipo de gobierno permite todavía el uso del local de Lope de Vega hasta su derribo. - M. H.

a una altura mínima a de 6,5 metros sobre las vías. Un diseño condicionado por la normativa sobre accesibilidad, para que las rampas no superen un 6% de pendiente y la perspectiva de género, que aconsejó desechar la opción de un paso subterráneo que hubiera podido convertirse en un punto negro para las mujeres.

ACCIDENTES En los antecedentes de la problemática que recoge el documento en el que se perfila el proyecto, se hace referencia a diez accidentes acaecidos en los últimos años. Los vecinos recuerdan en particular un arrollamiento mortal "el 19 de septiembre de 2005, yo mismo anoté la fecha en un poste el día que ocurrió", relata una de las personas que llevan media vida viviendo en Saltacaballos. "A mi hija le digo que si escucha ruido, que no cruce el paso a nivel", asegura la madre de una alumna del instituto. ●

cual Balmaseda se compromete a utilizar energía sostenible y trabajar para eliminar las emisiones contaminantes-, al Compact of Majors y la asociación Cittaslow Internacional", señala el alcalde, Álvaro Parro.

Además, el Ayuntamiento de Balmaseda ha completado el nuevo asfaltado en una de las márgenes de la calle de la Estación, donde se han añadido más plazas de aparcamiento a las ya existentes. Todo, para que vecinos y visitantes puedan estacionar y desplazarse a pie al centro urbano. - E. Castresana

Instalado en la calle Bidebarri Bidea se suma a los tres existentes

BERANGO - Ropa, calzado, libros, juguetes, pequeños aparatos eléctricos y electrónicos... Todo tipo de objetos pequeños reutilizables tienen cabida en el nuevo contenedor instalado en la calle Bidebarri Bidea de Berango. Este

equipamiento se suma a los tres ya existentes. Uno de ellos está en la calle Sabin Arana, otro en Simon Otxandategi -a la altura del monolito- y otro en Axtxane. Con la recogida selectiva se ayuda a la minimización de los residuos y, además, se trata de un proyecto de la Diputación, en colaboración con Koopera para favorecer a personas en riesgo de exclusión. - C. Zárate

Durangaldea



Endika Garate, candidato del PNV. Foto: EAJ/PNV

El PNV de Otxandio apuesta por Endika Garate

El joven de 32 años se estrena como candidato a la Alcaldía del municipio

OTXANDIO - Endika Garate Goikolea se estrenará como candidato en la lista que EAJ-PNV presentará a las elecciones municipales del próximo mes de mayo. Así lo decidió la organización municipal de la formación quien ha confiado en Garate para capitanejar el proyecto en la localidad. Con el apoyo unánime de los alderdikides, el joven aspirante afronta "con gran ilusión la decisión de mis compañeros de partido". En lo que a su trayectoria se refiere, Garate conoce la política municipal porque durante la presente legislatura es concejal de Cultura y Euskera, y asegura que le gustaría "utilizar lo aprendido durante estos cuatro años para mejorar Otxandio", puntualizó ilusionado

y con ganas de trabajar.

En palabras de Garate, "en la actual legislatura nos ha correspondido llevar a cabo nuestra labor desde la oposición, pero hemos hecho una oposición propositiva, impulsando proyectos beneficiosos para nuestro pueblo y adecuando aquellas cosas que no estaban bien para poder dar respuesta a las necesidades de todas las personas de Otxandio", defendió satisfecho con el trabajo realizado desde su partido.

Reconociendo que "me encanta la naturaleza y gozar del monte", a sus 32 años se siente "orgulloso de mi pueblo. Creo que tenemos una buena vida. Puede que por estos lares las temperaturas sean bajas, pero vivimos en un paraje incomparable, una de las zonas más hermosas de Bizkaia. Además de ser un pueblo muy tranquilo, podemos decir que también vivimos en euskera", alabó. - K. Doyle



Abadiño organiza acroyoga para la juventud

ABADIÑO - El Ayuntamiento celebrará el 26 de enero una sesión de acroyoga; una disciplina que reúne el yoga, la acrobacia y el masaje tailandés. La sesión, que se destinará a jóvenes nacidos entre 2005 y 2008, tendrá lugar en la escuela de Zelaieta, de 17.00 a 19.00 horas. La inscripción podrá efectuarse hasta el viernes en Udal Mediateka o Errota Kultur Etxea. - K. Doyle

Berriz acoge un curso posparto para madres

BERRIZ - El próximo 23 de enero comenzará un nuevo curso para madres en etapa de posparto en el Centro de Salud de Berriz. El curso se alargará hasta Semana Santa todos los miércoles en horario de 10.30 a 12.00 horas. Los participantes podrán reservar la plaza a través del teléfono 660 779 431, en la web www.comosermadre.com o en el email info@comosermadre.com. - K. Doyle

Durango presenta el jueves la muestra 'Bay Sala'

DURANGO - El Museo de Arte e Historia de Durango inauguraré este jueves la exposición Bay Sala (1913-1995). En la jornada inaugural Massimiliano Tonelli, historiador y crítico de arte, dará una breve charla sobre el protagonista de la muestra: Juan Bay Sala seudónimo de Juan Bayón Salado. La presentación dará inicio a las 19.00 horas. - K. Doyle

NUEVO BAÑO EN ERMUA. Los trabajos para dotar a la Avenida Gipuzkoa de una nueva cabina WC autolimpiable están muy adelantados en Ermua y se prevé que concluyan en las próximas semanas. Y es que la cabina prefabricada ya está instalada en la entrada al parque anexo a la Avenida de Gipuzkoa 68, en la zona del antiguo peaje de la autopista AP-8. Foto: K. Doyle